



運動会に向けて、練習を頑張っている子どもたち。「バルーンやりたい。リレーもやりたい！」と運動会への気持ちが少しずつ高まっています。みんなで力を合わせたり、失敗しても最後までやり抜こうとする気持ちが育まれる大切な行事です。うまくいなくて、時には後ろ向きな気持ちになる時もあると思います。みんなとしようとする気持ちを認め、励ましながら過ごしていきたいと思います。



☆敬老の集い

お忙しい中、たくさんのおじいちゃん、おばあちゃんがこども園に来てくださいました。「一緒に歌ってくれるかな〜?」「楽しみ! カッコいいところ見てもらいたい。」と期待を膨らませて練習していた『にんげんていいな』の歌。当日は一緒に歌ってくださり、子どもたちも笑顔いっぱいでした。一緒にした風船ゲームも盛り上がり、楽しい時間を共有できました。

思い出がまたひとつ増え、子どもたちの心にしっかりと残った事と思います。温かい時間をありがとうございました。



☆さつまいも掘り

みんなで植えたサツマイモを収穫します。「おいも大きくなっているかな?」と気になっている子どもたち。土の中はどんな形のおいもさんが眠っているのか楽しみです。そして園で掘ったお芋で焼き芋をする予定です。

自分たちで育てたお芋を食べると格別おいしく感じることでしょ。



☆お知らせ

10月19日(土)は運動会です。子どもたちと日々練習を重ねてきました。温かく、応援してあげてくださいね。そして、たくましくなった子どもたちの成長を見ていただけたらと思います。楽しみにしていてくださいね。



10月30日(水)にハロウィンパーティーを予定しています。素敵な衣装を自分で作って参加します。どんな姿に変身するのかな〜?

☆お願い

日中、まだ暑い日が続いていますが、時には涼しい風も感じられる季節となってきました。これからは散歩にも行きたいと思います。水筒と帽子、汗拭きタオルを毎日持たせてあげてください。また、クッキングは毎月できればと考えています。次はゴマのおにぎりクッキングをします。エプロンを持ち帰ったら、洗濯をして持たせてあげてください。ボックスで保管させていただきます。よろしくお願いいたします。